



SALIDA GRUPAL ACOMPAÑADA - 28 DE AGOSTO

Día 1: Miércoles 28 de Agosto MONTEVIDEO - ATENAS

Salida del aeropuerto de Carrasco en vuelo de Iberia, con destino a Madrid

Día 2: Jueves 29 de Agosto ATENAS-TESALONICA

Llegada al aeropuerto de Atenas y espera en el mismo para tomar vuelo a Tesalónica, llegada, traslado en privado al hotel. Alojamiento.

Día 3: Viernes 30 de Agosto TESALONICA-PELLA-VERGINA

Hoy comenzamos nuestra excursión para conocer Pella, el lugar de nacimiento de Alejandro Magno. El sitio arqueológico de Pella es uno de los más importantes centros culturales políticos y económicos de Grecia. Admiramos los pisos de mosaico de casas que datan del siglo IV a. C. y parte del Ágora, una de las áreas públicas más grandes del mundo griego antiguo. Podremos caminar en las mismas calles que Alejandro Magno camino

A continuación, exploraremos Aigai (Vergina moderna). Aigai la primera capital del reino de Macedonia; Descubrimos más de esta historia en nuestra visita al museo donde podremos ver la Tumba de Rey Filipos, padre de Alejandro el Magno, el segundo hallazgo arqueológico más importante del Siglo XX, después de la tumba del rey Tutankamón en Egipto. Dentro del museo veremos objetos de oro del gran valor, que fueron encontrados dentro de la tumba.

Regreso al hotel por la tarde. Cena y alojamiento

Día 4: Sábado 31 de Agosto TESALONICA

Hoy descubriremos más de Tesalónica con una visita al centro histórico de la ciudad de medio día. Tesalónica, es la segunda ciudad más grande de Grecia y la capital de Macedonia Central y es considerada la capital cultural de Grecia. Con más de 3000 años de historia, hay mucho para explorar, con monumentos y tradiciones que se remontan a la época romana, bizantina, otomana y judía. Muchas de las iglesias están incluidas en la lista del Patrimonio Mundial de la UNESCO. Pasaremos por el bulevar, la Torre Blanca, la estatua de Alejandro Magno entre otros. Desde la ciudad vieja, descendemos a la iglesia de St. Dimitrios, patrón de Tesalónica, pasando por la calle Egnatia, el monumento a la Rotonda, el Arco de Galerio y Santa Sofía.

Tarde libre para actividades personales. Cena en el hotel

Día 5: Domingo 01 de Setiembre TESALONICA-KALAMBAKA

Desayuno en el hotel. A la hora conveniente salida de Tesalónica a Kalambaka. En camino visitaremos la ciudad de Veroia para ver la Bema de San Pablo, un monumento erigido en honor al Apóstol de las Naciones y su estrecho vínculo con la ciudad.

Llegada a Kalambaka, visita de un monasterio. Cena y alojamiento en el hotel

Día 6: Lunes 02 de Setiembre KALAMBAKA-DELFO

Desayuno en el hotel. Salida del hotel para visitar un monasterio más en Kalambaka. La región de Meteora es conocida como el Jardín de las Rocas y es parte del Patrimonio Mundial de la UNESCO. Hoy en día quedan seis monasterios de los veinticuatro originales en esta región; estos monasterios se convirtieron en el centro de la fe ortodoxa durante los últimos períodos bizantino y otomano.

Salida a Delfos. Cena y alojamiento en el hotel

Día 7: Martes 03 de Setiembre DELFO -ATENAS

Desayuno en el hotel.

Según la mitología es el centro del mundo antiguo (el omfalos) al coincidir las dos águilas que soltó Zeus desde los dos extremos del mundo. El oráculo de Delfos fue un gran recinto sagrado dedicado principalmente al dios Apolo que tenía en el centro su gran templo, al que acudían los griegos para preguntar a los dioses sobre cuestiones inquietantes. Famoso por las profecías de las Pitonisas que aspirando los vapores que brotaban de unas grietas en la tierra entraban en trance pronunciando el oráculo divino. En el recinto arqueológico visitaremos el teatro, el estadio antiguo donde se celebraban los juegos Píticos, el templo de Apolo, y los tesoros de las distintas ciudades que eran pequeños Templos donde se guardaban los exvotos y las donaciones que frecuentemente eran muy ricas y valiosas, verdaderas joyas. A continuación, salimos del recinto arqueológico para visitar el importantísimo museo de Delfos, donde se guardan verdaderas maravillas y en especial el famoso Auriga de Delfos. Regreso a Atenas por la tarde.

Día 8: Miércoles 04 de Setiembre ATENAS

Desayuno en el hotel. A la hora conveniente, recogida del hotel para comenzar con la visita de la ciudad de Atenas. El recorrido nos llevará a la Plaza de la Constitución, el Parlamento, la Biblioteca Nacional, la Universidad y la Academia. Siguiendo nuestro



itinerario en dirección a la Acrópolis, podrán ver el famoso Estadio Olímpico, el Templo de Zeus, y el Arco de Adriano. En la Acrópolis se visitará las obras del tiempo de Pericles, los Propileos, el Templo de Atenea Nike, el Erección y el Partenón. Visitaremos también el impresionante Nuevo Museo de la Acrópolis. Tarde libre

Día 9: Jueves 05 de Setiembre ATENAS

Desayuno en el hotel. Día libre para actividades personales.

Día 10: Viernes 06 de Setiembre - AEROPUERTO ATENAS - LARNAKA

Llegada al aeropuerto de Larnaka y traslado en privado al hotel Sun Hall. Alojamiento en habitaciones dobles, en alojamiento y desayuno.

Día 11: Sábado 07 de Setiembre LARNAKA

Desayuno buffet en el hotel y salida para realizar la excursión de día completo a Larnaka y alrededores en privado con guía de habla hispana y entradas incluidas.

Hoy empezaremos a descubrir la bella isla de Chipre por la tradicional ciudad de Larnaka y sus pintorescos alrededores.

Nuestra primera visita será la iglesia de San Lázaro en la homónima plaza, y continuaremos con visita del pueblo cercano, Kiti. A continuación, se visitará la Iglesia de Angeloktistos, construida en el siglo XI, que en su interior conserva un hermoso mosaico del siglo VI donde se representa la Virgen María con Jesús acompañada de los arcángeles Miguel y Gabriel.

Visitaremos Chorokitia, donde se ha descubierto un extenso asentamiento neolítico rodeado por una poderosa muralla. Choirokoitia es el asentamiento prehistórico mejor conservado de la isla de Chipre y el 1998 fue declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Finalizada la visita, llegaremos a la granja de burros de la familia Georgiades, donde nos saludan con una limonada y las sras del pueblo harán una demostración de preparación del famoso queso de Chipre Halloumi. Daremos un paseo por la granja y almorzaremos en la terraza; al almuerzo es un típico almuerzo chipriota con postre incluido y una copa de vino por pasajero incluida.

Continuamos la visita con el pueblo tradicional y pintoresco de Lefkara, conocido por su artesanía. Paseo guiado en Lefkara y tiempo libre. Finalizada la visita, regreso al hotel. Tarde libre, alojamiento.

Día 12: Domingo 08 de Setiembre: PAFOS - LA CIUDAD DE DIOSA AFRODITA Y DEL APOSTOL PABLO

Desayuno buffet en el hotel y salida para la excursión de día completo a Pafos en privado con guía de habla hispana y entradas incluidas.

Salimos hacia el Oeste por la autopista junto a la costa sur de la isla hasta llegar a nuestra primera parada, Petra Tou Romiou (La Roca del Griego). En este lugar de la costa, entre Limassol y Pafos, es donde la tradición mitológica griega localiza el lugar donde surgió de las espumas blancas del mar Afrodita, la diosa del amor y de la belleza. Breve parada y a continuación visitaremos las Tumbas de los Reyes, en Kato Pafos. En este yacimiento arqueológico se localiza un conjunto único de tumbas talladas en la roca. Continuamos nuestra visita con el Parque Arqueológico de Pafos para visitar esta enorme zona arqueológica, excavada en 1962 y recientemente declarada por Unesco Patrimonio Cultural de la Humanidad. Finalizamos esta



excursión con la visita del Pilar de Apóstol San Pablo.
Almuerzo incluido en camino, en base de "tapas del mar" estilo chipriota (a compartir) con 1 bebida por persona incluida.
Tarde libre. Alojamiento.

Día 13: Lunes 09 de Setiembre: KOURION Y LIMASSOL

Desayuno buffet en el hotel y salida para realizar la excursión a Kourin y Limassol en privado con guía de habla hispana y entradas incluidas.

Por la mañana se visitará Kourion, ciudad antigua que fue uno de los mayores y más importantes enclaves políticos y religiosos de todo Chipre. Se visita la casa de Eustolios, con sus magníficas colecciones de mosaicos, su teatro Griego del siglo II a.C., el Agora y sus ricas Termas, el Ninfeo con su hermoso complejo de fuentes, la grandiosa Basílica Paleocristiana, sede del obispo de la ciudad, así como el recién restaurado Baptisterio. Visita del Santuario de Apolo Hylates que en la antigüedad fue uno de los lugares más importantes de la isla dedicado al dios Apolo.

Atravesando las plantaciones de cítricos Phassouri, llegaremos al casco viejo de la ciudad de Limassol y visitaremos el castillo Medieval. Esta pequeña fortaleza situada en pleno casco antiguo, muy cerca al puerto, hoy día esta transformada a un interesante museo medieval.

Almuerzo incluido en el área del Castillo, incluyendo 1 bebida por persona. Después del almuerzo, tiempo libre en el casco viejo de Limassol y regreso a Larnaka por la tarde. Tarde libre, alojamiento.

Día 14: Martes 10 de Setiembre: EXCURSION A LA CAPITAL NICOSIA - LA CIUDAD DIVIDIDA

Desayuno buffet en el hotel y salida para la visita de Nicosia en privado con guía de habla hispana y entradas incluidas.

Hoy dedicaremos el día a la capital Chipriota Nicosia, la ciudad dividida! Nicosia es la sede política y capital financiera de la isla de Chipre. ¡Es la única ciudad aun dividida en todo Europa y posee el atractivo de cruzar del occidente al oriente en unos pocos pasos! En la parte sur visitaremos el Museo Arqueológico y su maravillosa colección de piezas que abarca la dilatada historia de la isla desde el VII Milenio a.C. A continuación, nos dirigimos hasta el Palacio Arzobispal donde se encuentra la Catedral Metropolitana de S. Juan Teólogo. Seguimos con un hermoso paseo guiado por las callejuelas del casco viejo de la ciudad hasta el check point de la calle Ledra. Paseo guiado en la parte norte de la ciudad y regreso a la parte sur. Allí tendremos la oportunidad de disfrutar de un almuerzo chipriota con una bebida por persona incluida.

Después del almuerzo, tiempo libre para pasear por el casco antiguo de Limassol y regreso a Larnaka por la tarde.

Tarde libre. Alojamiento.

Día 15: Miércoles 11 de Setiembre: TROODOS

Desayuno buffet en el hotel y salida para la visita de Troodos en privado con guía de habla hispana y entradas incluidas.



Hoy nos dirigimos al centro de la isla y recorriendo pequeñas aldeas y hermosos paisajes naturales cubiertos de bosques de pinos y cedros, llegaremos al pueblo Nikitari, donde visitaremos la hermosa iglesia bizantina Panagia tis Asinou, que pertenece a un selecto grupo de iglesias rurales declaradas por UNESCO Patrimonio Cultural de la Humanidad. Entre las mejores pinturas destacan el Tránsito de la Virgen María y la terrible visión del Juicio Final. Finalizamos la visita con el pueblo de Laghoudera, para visitar la Iglesia Panagia tou Araka.

Atravesando un hermoso bosque, llegaremos al pueblo Omodos que es uno de los más tradicionales y hermosos de la isla. Haremos una visita a la bodega Gerolemos donde tendremos la oportunidad de degustar vinos de variedades autóctonas chipriotas y a continuación almorzaremos a una taberna muy tradicional y pintoresca.

Después del almuerzo, visita del Monasterio de Santa Cruz, tarde libre para pasear por el pueblo y regreso a Larnaka. Tarde libre. Alojamiento.

Día 16: Jueves 12 de Setiembre: LARNAKA

Desayuno buffet en el hotel.

Día libre para explorar la tradicional ciudad de Larnaka. Sin duda, la zona más popular es el paseo marítimo de Phinikoudes con su playa, la muelle de madera, el hermoso puertecito y una alta gama de bares y restaurantes. Paseando por Phinikoudes llegará al castillo de Larnaka, una fortaleza medieval construida para defender la costa sur de Chipre. No pierde el paseo marítimo de Piale Pasha, que se extiende desde el castillo hasta la famosa playa de Mackenzie.

Día 17: Viernes 13 de Setiembre: LARNAKA - MADRID

A la hora prevista traslado en privado al aeropuerto para tomar vuelo a Madrid.

Llegada a Madrid, traslado al hotel y alojamiento, al final de la tarde tour de Madrid iluminado con cena de Tapas en lugar tradicional

Día 18: Sábado 14 de Setiembre: MADRID

Desayuno y posterior city tour panorámico y posterior almuerzo en restaurant, resto del día libre para compras o actividades personales

Día 19: Domingo 15 de Setiembre: MADRID - MONTEVIDEO

Desayuno, resto del día libre y al final de la tarde traslado al aeropuerto de Barajas para tomar el vuelo de Iberia que nos lleve a Montevideo

Día 20: Lunes 16 de Setiembre: MONTEVIDEO

Llegada al aeropuerto de Carrasco, fin del viaje.

